

Sommernews

27.07.2022 19:31

Zeit zum Geniessen

Wo fange ich an, denn ich habe ganz schön geklüngelt mit den News...? ;)

Es ist Sommer und wir machen es uns schön, im Garten wachsen derzeit so viele leckere Gemüse und die Bäume tragen, ich habe schon das Gefühl, ich brauche nichts mehr einzukaufen. Klasse mit dem Hochbeet und dem kleinen Gewächshäuschen. Finden auch die Hunde, denn so gibt es unglaublich viele Schmetterlinge im Garten und fast alle sind passionierte Schmetterlingsjäger.

Wir waren mit Woody am Niederrhein und haben bei der Gelegenheit gleich ein Herzultraschall beim CC Kardiologen machen lassen, Grad 0 und auch die Beurteilung seiner körperlichen Fitness hat mich sehr gefreut, volle Punktzahl. Schlank und sportlich.

Auch bei den jungen Hündinnen bin ich schon weitergekommen, Hollys Herzultraschall war sehr gut, Lenis ebenfalls und auch die Patellauntersuchung war ohne Befund. Leider hat uns der Augenarzt mehrfach abgesagt und so haben wir das auf nach dem Urlaub verschoben, ebenso wie die MRT-Untersuchungen der jungen Hündinnen. Rose ist ja jetzt auch schon über ein Jahr und so kann sie ebenfalls mit. Bei Lauras Bobby steht all das erst im nächsten Frühling an.

Bobby ist absolut zauberhaft und so niedlich, momentan geht sein Welpenfell (endlich) aus und ein wunderschöner kleiner Rüde kommt daraus hervor. Alle neuen Familien des Y-Wurfs sind sehr glücklich mit ihren Kleinen und auch die ersten Urlaube haben die Zwerge gut mitgemacht. Bobby fährt im September mit uns nach Dänemark und ich hoffe, er versucht es nicht seinem Papa Boston nachzumachen und davonzuschwimmen. Bobby liebt Wasser ebenfalls sehr, heute ist er schon wieder im Bach herumgestromert. Wir hatten herrliche Spaziergänge heute, es war mal nicht so heiß und wir waren ganz lange unterwegs. Mit Mia war ich nochmal extra unterwegs, da meine ältere Dame nicht mehr so ausdauernd mit den Jungen mithalten kann. Es war so schön mit ihr, daß ich diese Momente am liebsten konservieren möchte für die Ewigkeit. Vor zwei Wochen habe ich mit ihr unseren Joschi besucht, er ist schon 13 und lebt bei Freunden ein Dorf weiter, sie haben sich gleich wiedererkannt und liefen ständig wie ein verliebtes Paar an uns vorbei. Einfach goldig, die grauen Schnuten.



Im August werde ich eine besondere Tour durch Norwegen machen, auf die ich mich bereits ein paar Jahre freue. Ich hoffe sehr, daß es diesmal klappt. Und im September sind wir wieder in Dänemark, wo die Hunde natürlich auch mitgehen. Ich kann es wirklich kaum noch abwarten, daß sie wieder über den Strand flitzen und sich so richtig auspowern. Es ist herrlich anzusehen. :)

Momentan finden hier die Arbeiten wegen der Glasfaser statt und wir sind telefonisch nicht erreichbar! Ich hoffe, dieser Zustand hält nicht allzu lange an... Ich bin per Mail erreichbar, da schaue ich zumindest

einmal pro Woche rein.

Wir wünschen einen herrlichen Sommer und die tollsten Spaziergänge!



See you! :)

Einen Kommentar schreiben